

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta untuk menjawab rumusan masalah, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut:

1. *Return On Asset (ROA) Terhadap Return Of Saham*

Hasil perhitungan SPSS versi 22 diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 10,300 dan t_{tabel} sebesar 2,032 menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($10,300 > 2,032$) artinya H_0 di tolak dan H_a diterima atau terdapat pengaruh antara ROA terhadap Return of Saham.

2. *Return On Equity (ROE) Terhadap Return Of Saham*

Hasil perhitungan SPSS versi 22 diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 11.537 dan t_{tabel} sebesar 2,032 menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($11.537 > 2,032$) artinya H_0 di tolak dan H_a diterima atau terdapat pengaruh antara ROE terhadap Return of Saham.

3. Hasil perhitungan diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($68.449 > 3.28$) sedangkan jika dilihat dari nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti H_0 di tolak dan H_a diterima. maka terdapat pengaruh antara ROA dan ROE terhadap Return of Saham.

4. Nilai koefisien determinasi sebesar 0,806 artinya bahwa ROA dan ROE memberikan kontribusi besar sebesar 80,6% terhadap Return of Saham. Sedangkan sisanya 19,4% di pengaruhi variabel lain yang tidak di bahas dalam penelitian ini, dan pada hasil perhitungan koefisien korelasi sebesar 0,898 maka dapat disimpulkan bahwa antara ROA dan ROE terhadap Return of Saham mempunyai hubungan kuat 0,898 berada pada interval koefisien 0,60-0,799 (kuat).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka dengan ini penulis memberikan saran yang mudah-mudahan dapat memberikan kontribusi pada return of saham pada bank panin syariah sebagai berikut :

1. Semakin tinggi *Return On Asset* (ROA) mencerminkan semakin tinggi kekuatan perusahaan pasar, sehingga diharapkan perusahaan membuat isu positif, perbankan manajemen perusahaan, yang membuat investor tertarik melakukan investasi dalam rangka meningkatkan modal dan pada akhirnya berimplikasi terhadap naiknya *Return On Asset* (ROA) perusahaan.
2. Bagi investor, *Return On Asset* (ROA) dan *Return On Equity* (ROE) dapat dijadikan sebagai dasar

pengambilan keputusan investasi karena aspek ini mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan tingkat laba atas investasi yang dilakukan pada perusahaan tersebut.

Untuk penelitian selanjutnya, dalam penelitian ini rasio yang digunakan untuk pengukuran kinerja keuangan hanya menggunakan 2 (dua) rasio keuangan. Maka sebaiknya peneliti selanjutnya menambahkan rasio keuangan lainnya sehingga dapat diketahui hasil yang lebih efisien. semoga apa yang peneliti tulis dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya mengenai kinerja keuangan terhadap *Return of Saham*.